
リニア中央新幹線建設促進期成同盟会に出席、亀山をアピール 
 

 

 

去る６月２日(木)、ホテルオークラ東京において、 

リニア中央新幹線建設促進期成同盟会総会が開催され、 

岩佐会頭が東京・大阪間の沿線経済界を代表し、来賓 

挨拶をし、亀山をアピールいたしました。 

席上、高市早苗総務大臣、国土交通省鉄道局長、 

ＪＲ東海の柘植社長他の挨拶に続き、岩佐会頭は、 

リニア中央新幹線による一大経済圏の形成や経済活性化、 

国土強靭化への期待と共に、６月１日付の政府方針で、 

ＪＲへの資金支援を講じ、大阪までの延伸を前倒しする 

発表を受け、名古屋以西の自治体・経済界として、 

悲願であります全線の開業とそのためのルート及び 

中間駅の公表を願う旨の挨拶を行いました。 
 

 


